

Maura y López Muñoz fueron felicitados por don Alfonso

Un decreto reorganizando la Escuela del Hogar

(Por teléfono)

Madrid, 16
LA INFRAOCTAVA DEL CORPUS EN PALACIO

El domingo por la mañana, con la solemnidad de costumbre, se celebró en Palacio la infraoctava del Corpus. La capilla fué pública, asistiendo los reyes y todos los miembros de la real familia, los personajes palatinos y Grandes de España.

Ofició el Patriarca de las Indias, que acaba de ser nombrado arzobispo de Santiago. Terminada la ceremonia, los reyes regresaron a sus habitaciones a los acordes de la marcha triunfal de Tchakowski.

DISPOSICIONES DE LA «GACETA»

La «Gaceta» publicó ayer, entre otras, una disposición separando del Cuerpo de Médicos forenses, con carácter permanente, por negligencia en el desempeño de su cargo, a don Pedro Vallejo, médico forense de la Cárcel de Cuenca.

LA FAMILIA DE DON ALFONSO

A las ocho de la mañana de ayer, el príncipe de Asturias regresó a Madrid, procedente de Valencia. Fue recibido por el infante don Jaime, los gobernadores civil y militar y varias personalidades. El príncipe viene satisfecho de su estancia en la ciudad del Turia.

— También regresó ayer mañana príncipe de París el infante don Alfonso de Orleans.

EL DESPACHO CON LOS SUBSECRETARIOS

El marqués de Magaz, ayer por la mañana, a la hora de costumbre, acudió a la Presidencia, donde despachó con los subsecretarios de Marina y Estado y con el director general de Comunicaciones.

Luego recibió la visita de una Comisión de Badajoz, presidida por el gobernador civil, que fué a gestionar la seducción de diversos asuntos de interés para aquella provincia.

Por último el marqués de Magaz recibió la visita del representante de la Liga Africana, señor Bonet.

DICE NAVARRO

A las once y media de la mañana, el vocal del Directorio general Navarro acudió a Palacio para despachar con el monarca.

A la salida manifestó que no ocurría nada y que entre los decretos que acababa de firmar el monarca figuraba uno organizando la Escuela del Hogar.

LAS VISITAS DE DON ALFONSO

Después del despacho, don Alfonso recibió en audiencia a la oficialidad de los batallones expedicionarios del Rey y Covadonga y primero de Intendencia.

También recibió al coronel de Intendencia don Benito Fiscer, recientemente herido en Marruecos.

Por último recibió al Patriarca de las Indias, al duque de Terranova y a otros señores que estuvieron en la peregrinación a las Santos Lugares.

Estos señores hicieron entrega al monarca de los regalos que traían para él.

DOS FELICITACIONES

Al mediodía se dijo en la Presidencia que el día 13, festividad de San Antonio, don Alfonso envió felicitaciones al expresidente del Consejo don Antonio Maura y al último ex ministro de Gracia y Justicia del antiguo régimen don Antonio López Muñoz.

Las pequeñas causas...

Una rata origina el descubrimiento de un depósito de armas y municiones

(Por teléfono)

París, 15. Dicen de Neuveschel-en-Bray que en Vassouillet ha sido descubierto un depósito de fusiles, granadas y municiones, si bien parece que ese material de guerra no tiene nada de relación con un movimiento revolucionario y que es sólo una colección de recuerdos de la gran guerra.

El descubrimiento se hizo a causa de un accidente fortuito. Un obrero llamado Marcelo Spindler disparó un tiro sobre una rata, erró el golpe en ella pero produjo la muerte a un caballo que estaba en la cuadra cercana, pues la bala atravesó el tabique que separaba los edificios.

Al presentarse la gendarmería para poner en claro el asunto, es cuando descubrió en la cuadra el depósito de armas indicado, que comprendía diez cajas.

El gobierno del Directorio

Los generales Barrera y Nouvillas confieren extensamente

El Consejo estudia varias ponencias. - Varios ascensos militares y otros decretos menos importantes

(Por teléfono)

Madrid, 16.

DICE MAGAZ

Ayer por la tarde, el marqués de Magaz, al llegar a la Presidencia, manifestó que no tenía que comunicar ninguna noticia y que, como lunes, el Consejo no tendría importancia.

También dijo que el embajador inglés le había anunciado su visita.

EL CONSEJO DE AYER

El Directorio estuvo reunido en Consejo desde las siete de la tarde hasta las nueve y media de la noche, y a la salida del general Vallespinoso, facilitó la referencia, expresándose en los siguientes términos:

«Como lunes, no ha asistido ningún subsecretario. En cambio, ha sido llamado el presidente del Consejo Superior Ferroviario para informarnos acerca de varios extremos relacionados con las diversas Compañías adheridas a aquél organismo y al nuevo régimen de ferrocarriles.

Hemos aprobado algunas ponencias de escaso interés, que estaban en manos de algunos vocales del Directorio, figurando entre ellas una sobre la regularidad del transporte fluvial de maderas.

También hemos despachado diversos expedientes de carácter administrativo de escaso interés.

El Consejo, casi al terminar, se suspendió por unos momentos, a fin de que el marqués de Magaz conferenciara con el embajador inglés, que acudió a última hora a la Presidencia.»

FIRMA REGIA

Anoche, en la Presidencia, se facilitaron los siguientes decretos:

De la Presidencia. — Resolviendo varias competencias.

De Hacienda. — Fijando el capital por el que en concepto de utilidades han de contribuir varias Sociedades extranjeras.

De Guerra. — Autorizando al encargado del Ministerio para construir cuatro viviendas para obreros y un edificio para cuadras en terrenos de la fábrica de productos químicos.

Disponeendo que el general de brigada don Federico Sousa pase a la primera reserva por haber cumplido la edad reglamentaria.

Ascendiendo al empleo de general de brigada al coronel de Infantería don Luis León Núñez.

Confiriendo el mando del regimiento de Tetuán al coronel de Caballería don José Bicant.

Nombrando interventor militar de la ocaña región a don José Lambarri.

Ascendiendo al empleo superior al teniente de Infantería don Luis Porto.

Concediendo distintas cruces y medallas a varios jefes y oficiales.

De Gracia y Justicia. — Indultando a varios reclusos condenados a penas leves.

De Instrucción. — Reorganizando la enseñanza y funcionamiento de la Escuela del Hogar y Perfeccionamiento de la Mujer.

UNA CONFERENCIA IMPORTANTE

Dicen de Barcelona que ayer llegó a aquella ciudad el secretario del Directorio, general Nouvillas.

A su llegada se trasladó a Capitanía General, donde celebró una extensa conferencia, acerca de la cual se guarda gran reserva.

En la Diputación

Mañana se reunirán en sesión pública los padres de la provincia

Ayer recibió a los periodistas el señor Rizo, por hallarse en Frasero el señor Lafitte, donde fué a la boda de una hija de un empleado de la Granja.

SESIÓN ORDINARIA

Mafiana, miércoles, a las cuatro de la tarde de celebrará sesión ordinaria la Diputación, para dar cuenta de las gestiones últimamente realizadas por los comisionados que fueron a Madrid, hasta conseguir la prórroga del Concierto Económico.

También se discutirán varios asuntos de trámite que hay pendientes y el orden de día.

SIGUEN LLEGANDO ADHESIONES

Continúan recibiéndose en el Palacio Provincial, felicitaciones y adhesiones por el éxito alcanzado con la prórroga del Concierto Económico.

Entre las últimamente recibidas se hallan las de Cestona, Segura, Salinas, Amézqueta, Arama y Usurbil.

Curación de las hernias

Interesa saber: Que el reputado ortopedista de Barcelona, con nombre oficialmente registrado, señor Torrent, estará en San Sebastián y en el HOTEL EUROPA únicamente el sábado, día 20 del actual y recibirá a todos cuantos herniados quieran hallar con sus notables aparatos un instantáneo alivio y una curación pronta de sus hernias. Estos aparatos son el bello ideal de todos los pacientes, porque dan salud y vida y que no molestan ni hacen bullo, amoldándose al cuerpo como un guante; deben usarse todos, absolutamente todos cuantos sufran dichas molestias, hombres, mujeres y niños, por ser el remedio verdad y el remedio único eficaz de todos los herniados. Acudid siempre a dicho especialista; no dejéis de visitarle y tened muy presente que estará en San Sebastián y en el HOTEL EUROPA, únicamente el sábado, día 20 del actual.

NOTAS. — En Bilbao, el día 19 en el Hotel Gofia; en Vitoria, el día 21 en el Hotel Quintanilla; y en Pamplona el día 22 en el Hotel San Martín, donde asimismo podrán visitarle todas cuantas personas lo deseen, desde las nueve de la mañana hasta las dos de la tarde solamente. Talleres y Despacho en Barcelona: Unión 13, Casa Torrens.

Los niños disfrutan cuando sus madres, previsoras, les dan a tomar la CARNE LIQUIDA, cuyo poder alimenticio, sin adición de drogas, es superior al de ningún preparado similar.



Tanto los niños como los mayores deben tomarla en las convalecencias, anemia, tuberculosis y como sobrealimentación eficaz y económica.

CARNE LIQUIDA
DEL DR. VALDÉS GARCÍA
DE MONTEVIDEO



Al fin va a a decentarse y escamondarse el Palacio de Bellamar

El señor García Cernuda no se irá a Madrid

Cuando ayer entraron en el despacho del señor gobernador, nos recibió diciendo en tono humorístico: LA VOZ DE GUIPUZCOA ha triunfado.

Se refería el señor García Cernuda a un artículo publicado días atrás en nuestro diario, en el que se hacían observaciones referentes al mal estado del edificio donde se halla instalado el gobierno de la provincia, para remediar lo cual ha recibido el señor García Cernuda la autorización y la orden para enviar el correspondiente presupuesto de gastos.

EL SEÑOR SALDAÑA HA VUELTO

Ha regresado el señor Saldafia de Madrid; nos dijo luego el gobernador — a lo cual le contestamos que ya habíamos tenido el gusto de saludar al delegado gubernativo, que vuelve gozoso y satisfecho.

Y a propósito de viajes se habló de la posibilidad de uno rápido, que quizás no llegue a realizarse.

UNA MULTA

El señor gobernador nos dijo que había sido multado con 250 pesetas, el portero del Euskalduna, señor Olano, por haber hecho durante el partido de fútbol últimamente jugado en Atocha, ademánes impropios del sitio en que se hallaba.

NO PASA NADA

Por la tarde nos encontramos con el señor gobernador, que se hallaba satisfecho y según nos dijo continuaba enterándose por la Prensa local de lo que hacía de lo que pensaba hacer.

— Ya ve usted, no me ha marchado, ni creo que tenga que ir a Madrid para nada; por lo menos en estos días.

Yo ya he dicho todo lo que tenía que decir, y no pienso añadir ni una palabra más.

— ¿No será algún otro "caballero" el que se haya ido a Madrid? — preguntamos al señor García Cernuda.

El gobernador se rió, dando a su sonrisa un tono casi afirmativo.

Y no hablamos más con el señor García Cernuda.

Miguel Echart

CORREDOR COLEGADO
CONTRATACION DE FINCAS
Dinero para préstamos hipotecarios
GUETARIA, 9.

ARNEDILLO

Baños de barro; especial procedimiento curativo para el reumatismo.

Fotografía

Se traspasa en condiciones muy ventajosas una galería en Zarauz.

Razón en esta Administración.

ANUNCIO

Enfermedades del aparato genito urinario, sexuales y de la piel, a cargo del doctor Navarro Fernández, médico por oposición de Belascoain. Especialista del Hospital del Buen Suceso y de la Beneficencia municipal de Madrid.

VELLUDAS

La extirpación es el único medio para librarse de tan feo defecto. Vosotras mismas lo conseguiréis sin pinzas, sin la electrosis, usando la CERA ORIENTAL «ALCOL», el verdadero y más ideal extirpador del vello. **NO ES DEPILATORIO.** Resultado seguro y definitivo. **TODO LO DEMAS ES INUTIL.** Pesetas. 18. Exclusiva: JEANNE, masajista, EL CANO, 6, 3.º Los lunes, miércoles y viernes.

Se venden en Andoain

en muy buenas condiciones, 6.900 metros cuadrados de terreno, de los que en 670 hay edificio de dos pisos y fábrica con cubierta de tres pabellones, junto a la carretera y próximo a las estaciones del ferrocarril del Norte y Plazaola y del tránsito de Tolosa.

Para datos, dirigirse a don Juan Aguirre, San Marcial, 40, 2.º

Pablo Gastaminza

MEDICO
Tratamiento de la hemorragia y de sus complicaciones en el hombre y en la mujer por el procedimiento del Dr. Roncayrol (corrientes de alta frecuencia).

Churruca, 2, 1.º - Telf. 20-78. Consulta de 40 a 1 y 3 a 6.